

yeux, avec son pavillon d'or ou d'argent. Quelquefois le prêtre se contente d'ouvrir la porte de sa prison d'amour, et de vous le laisser entrevoir ; quelquefois aussi, nous le rencontrons, comme par hasard, sur nos chemins et faisant route avec nous ; il va voir et consoler ceux qui ne peuvent plus se rendre auprès de lui ; *in multis argumentis apparens*.

Pendant les quarante jours que le fils de Dieu résuscité passa sur la terre, il acheva de former et d'instruire ses Apôtres, et d'établir son Eglise. Ainsi dans le Saint Sacrement, il est comme le maître du sacerdoce ; c'est de lui qu'émane la science sacrée ; c'est lui qui prépare et qui fait les missionnaires et les bons prêtres, qui donne la vie et la vigueur à son Eglise. Les théologiens pensent que ce fut pendant ces quarante jours que Notre-Seigneur fit connaître aux apôtres la doctrine des Sacrements, les prescriptions touchant leur matière, leur forme et la manière de les administrer, surtout dans ce qui concerne la sainte Eucharistie elle-même. Alors il semblerait qu'une des causes du délai que son amour mit à son ascension fut le soin de pouvoir au culte du Saint Sacrement dans tous les siècles.

Pour mieux entrer dans l'esprit de l'Eglise, réunissez dans une même pensée, confondez dans un même souvenir les mystères de la Résurrection et les mystères du Saint-Sacrement.

L'évangéliste rapporte que les disciples s'étant rendus sur la montagne de Galilée, ils virent le Sauveur et l'adorèrent. Quelques-uns pourtant doutèrent ; *quidam autem dubitaverunt*. Il y a des chrétiens qui ne croient pas pleinement à la réalité, à l'amour, au bonheur de l'Eucharistie ; ils n'ont pas compris tout ce qu'il y a de beau, de touchant, de vrai, d'efficace dans ce sacrement.

Pour vous, mes frères, croyez à la charité. Oh ! bienheureux ceux qui croient, ils ont la vie éternelle ; le sacrement adorable en est les prémices et le gage : *custodiat in vitam aeternam. Amen !*